

P T A 活動

一年間を振り返って

- 会 長 寺島 司
副会長 西村 達昭 犬井 真弘
庶務会計 勝見 亜須加

令和三年度PTA本部役員という大役を担うことになり、当初は右も左もわからず不安なことが多かったが、先生方や保護者の皆様、地域の皆様のご協力により一年間のPTA活動を滞りなく進めることができました。心より感謝申し上げます。

昨年度に引き続き、感染対策に努めながらのスタートでしたので、子どもたちにもこのような社会状況の中でも、できる限りいろいろな経験をさせてあげたいという思いから心に残る3つのK（景色・活動・教育）というスローガンを掲げました。厳しいテーマにも関わらず、季節の行事を楽しんでいる子どもたちの笑顔が、園のブログから見受けられ、我々自身も活動の中でコロナを吹き飛ばすようなパワーを身近に肌で感じ取りました。心配しているのは大人だけであって、子どもたちはできることの中で、楽しみを見つけて、楽しみを共有できる大きなチカラを持っているのだという事に気付かされました。様々な制約の中でも、子どもたちの園生活を充実させるために日々尽力くださった先生方には心から感謝申し上げます。

来年度より童王幼稚園は童王こども園へと生まれ変わります。形は変われど、園と保護者、地域が一緒になって子どもたちの健やかな成長をサポートすることに変わりはありません。子どもたちがより充実した園生活を送れるよう心から願い、保護者としてもサポートしていきたいと思っております。一年間ありがとうございました。

広報部長 松浦 彩

広報誌に載せる写真を選んでいると、子どもたちは一生懸命で、かわいくて、目がキラキラしていました。その子にしかない色を大事にしたいと思い、広報誌のタイトルを「虹」にして取り組んでみました。コロナ禍ですの以前より保護者が幼稚園に足を運ぶ機会が減っていることもあり、写真からそのような子どもたちの様子が少しでも伝わり、みなさんの心に残れば幸いです。

部員の皆様には、お忙しい中快く集まってくださりたくさん助けていただきました。ありがとうございました。そして、一年間、先生方、役員・会員の皆様と広報誌を通して楽しい思い出を作らせていただくことができたこと、深く感謝申し上げます。

研修部長 安井 小織

一年間研修部活動にご協力頂きありがとうございました。沢山の方々に支えられ、無事に活動を終えることができました。

今年もコロナ禍で活動も自粛している部分もありましたが「親子で学び、楽しみ、笑顔の活動を!!」とのスローガンの下「わくわくほほくでは、子ども達に楽しんでもらえるプチゲームを考え、子ども達から笑顔が…。」「人権研修会」では、講師の方の笛の演奏と講話により、私達の私生活では、白杖の使い方等、学べない事を学び、実りのある活動をさせていただき、私自身が凄く成長させてもらえた一年になりました。ありがとうございました。

環境保体部長 富田 厚

今年度は、保健体育部と環境交通安全部が合同となり、部長を務めさせていただきます。

今年も前年度同様、新型コロナウイルス感染症防止のため、運動会は各学年単位で分散しての開催となりましたが、子どもたちの笑顔を見られうれしく感じました。また、春にはPTA役員の皆様と環境整備作業を行い、子どもたちが安全で安心して過ごせるようお手伝いできたのではないかと思っています。

コロナ禍の中でも、このような活動ができたこと、良い経験になりました。